

*Raúl et Díaz-Canel lors de la
session finale du Parlement
cubain (+Photo)*



La Havane, 20 déc (RHC) Le leader de la Révolution cubaine, Raúl Castro, et le président de la République, Miguel Díaz-Canel, participent à la journée de clôture de la quatrième session de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire (Parlement).

Ce vendredi marque la fin des débats sur les principaux problèmes du pays, qui se sont déroulés lundi et mardi derniers lors des réunions des commissions permanentes, et depuis mercredi en séance plénière.

Réunis au Palais des Congrès de la capitale, les députés cubains prévoient d'approuver, ou non, le projet de loi sur l'exercice de la profession d'avocat et l'organisation nationale des cabinets d'avocats collectifs.



L'ordre du jour comprend également la mise à jour du calendrier législatif pour 2025, la ratification des décrets-lois et des accords du Conseil d'État, et l'approbation de l'organisme sous haute tutelle, pour lequel le ministère des Transports est proposé.

D'autre part, ils détermineront le territoire et l'organisme qui rendra compte au Parlement en juillet de l'année prochaine, une responsabilité qui pourrait correspondre à la province de Camagüey et à l'Institut

national des sports, de l'éducation physique et des loisirs, respectivement.

La veille, ils ont analysé l'état d'avancement de la mise en œuvre de la politique de prise en charge intégrale des enfants, des adolescents et des jeunes, et ont reçu des informations sur le processus de récupération dans la province occidentale d'Artemisa, après l'impact de l'ouragan Rafael.

Après une présentation du ministre de l'Énergie et des Mines, Vicente de la O Levi, ils ont également discuté des prévisions pour les deux prochaines années concernant le système électro-énergétique national, l'un des secteurs les plus touchés par le blocus américain, selon les autorités du pays.

Les résultats de l'exercice de l'audit supérieur de l'Institut national des ressources hydrauliques et l'approbation de la loi sur les notaires ont été d'autres sujets qui ont occupé les délégués.

Lors de cette quatrième session ordinaire de l'Assemblée, dans sa dixième législature, les représentants du peuple ont concentré leur analyse sur des questions considérées comme vitales pour promouvoir la croissance économique et le développement social de manière durable. (PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/372505-raul-et-diaz-canel-lors-de-la-session-finale-du-parlement-cubain-photo>



Radio Habana Cuba